

# Dandim 0824/Jember Hadiri Haul Ke 47 Habib Sholeh Bin Mucshin Al Hamid Tanggul Kulon, Dalam Sambutannya Ajak Jamaah Jaga Persatuan dan Kesatuan

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.ID)

May 6, 2023 - 23:53



JEMBER - Bertempat di Masjid Riyadush Sholihin ( Makam Habib Sholeh bin Muhsin Al Hamid ) Dusun Krajan Rt. 02 Rw.04 Ds Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, telah dilaksanakan malam Ke 47 Habib Sholeh Bin

Mucshin Al Hamid Tanggul Kulon, yang dihadiri sekitar 20.000 orang pejiarah Habib Sholeh dari berbagai penjuru wilayah Indonesia.



Hadir diantaranya Pejabat Pemerintahan, TNI dan Polri di Kabupaten Jember, termasuk Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.

Acara diawali pada Pukul 15.00 WIB dengan pembacaan Tawassul kepada Nabi Muhammad SAW, Para Habaib dan Para Masyayit. Kemudian Khotmil Qur'an, selanjutnya Pembacaan Kitab Riyyadush Sholihin dan kitab salaf dan lain-lain.



Pada pukul 21.00 giliran Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang mendapat kesempatan memberikan kata sambutan yang p[adi intinya, menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat p[ara keluarga besar Habib Sholeh Al Hamid, atas waktu yang diberikan.

Mengenang nama besar Habib Sholeh Bin Muchsin Al Hamid dikenal sebagai waliyullah yang do'anya makbul, beliau tokoh ulama yang sangat sederhana dan mengutamakan persatuan dan kesatuan umat.



Perlu kita ketahui bersama tahun 2024 kita akan melaksanakan pesta demokrasi, perbedaan boleh, tapi kita tetap menjaga kesatuan dan persatuan bangsa. jangan sampai kita bercerai berai, mari kita bersama sama menjaga keutuhan NKRI. Ajak Dandim 0824/Jember.

Selaku Ketua panitia Habib Umar Al Muhdhor maupun penggungjawab Kegiatahn tersebut yaitu Habib Muhdor Bin Muhammad Bin Sholeh Al Hamid menyampaikan bahwa kita keluarga sudah mengenal Dandim 0824/Jember, sehingga beliau tidak asing bagi kami, dan kami keluarga besar sangat berterima kasih atas kehadiran beliau.



Semoga beliau selalu diberikan kekuatan dan kesehatan, dapat menjalankan tugasnya sebagai Dandim 0824/Jember ini dengan amanah, diberikan dan sukses selalu dalam kariernya. Selanjutnya para habaib tersebut mengajak berfoto bersama Dandim 0824/Jember. (Siswandi)